
TOLOSA / El Consistorio usará las nuevas tecnologías 
para informar a la gente 
El primer paso ha sido el sistema wifi en las dos bibliotecas de la villa Interactividad en 
la web municipal e información por sms, otros objetivos 

 
TOLOSA. DV. Informar a la ciudadanía vía teléfono móvil y por sms de 
cortes de agua, problemas de tráfico, o incluso de las plazas libres de OTA 
que hay en cada momento en el municipio. El Ayuntamiento está dispuesto 
a usar las nuevas tecnologías para acercarse a la gente y el primer paso ha 
sido la inauguración del sistema wifi en las dos bibliotecas de la villa y en la 
nueva plaza del palacio Aramburu. 
 
Este sistema, coordinado por la concejalía de Hacienda y Nuevas 
Tecnologías que preside Jokin Azkue, ha sido diseñado por los técnicos 
Antton Ribero y Fran Redondo. Permite una conexión a Internet gratuita 
desde un ordenador portátil sin usar cables y sin necesidad de conectarse a 
vía telefónica alguna. «En época de buen tiempo, el usuario podrá venir a 
esta bella plaza del palacio Aramburu y trabajar sin cables desde su portátil, 
en una conexión rápida y segura a Internet», comentaba Azkue el día de la 
presentación. También podrán realizarse por medio de este sistema wifi 
trabajos y consultas de forma más cómoda desde los ordenadores 
personales. 
 
La apuesta del Ayuntamiento por las 
nuevas tecnologías también afecta al 
funcionamiento interno del 
Consistorio, ya que se quiere unificar 
en una misma base de datos toda la 
información interna municipal para 
lograr una mayor agilidad y 
competencia en el trabajo. 
 
El sistema wifi, que ya es totalmente 
operativo, se quiere ampliar en el 
futuro a otros edificios públicos de la 
villa, como el propio Ayuntamiento o 
la casa de cultura, por ejemplo. 
 

El concejal Azkue y el técnico Ribero, presentando el 
sistema wifi en la biblioteca infantil. [KLISK] 
 

El siguiente paso en la potenciación de las nuevas tecnologías será la 
reestructuración total de la página web del Ayuntamiento, una labor que 
hará a lo largo de este año 2006. «Queremos que no sea una página 
estática, como ahora, sino que contribuya a la interactividad y podamos así 
recoger en un momento las críticas y las sugerencias de cada ciudadano, 
transmitirlas a la concejalía correspondiente e intentar al mismo tiempo 
responder de forma eficaz y lo más rápida posible», explicaba el concejal 
Azkue. 
 
«El modo más eficaz para que el ciudadano vea que vamos en serio es 
ofrecer realmente todos estos nuevos servicios», explicaba el concejal, 
quien apostaba claramente por implantar un sistema de información por 
teléfono móvil y sms. «Es una manera rápida, cómoda y eficaz de ofrecer 
un servicio práctico a la gente». 


